



Trois mots liés qui m'ont aidé dans
la foi, l'espérance et la charité :
"Sans l'Amour où est le Bonheur ?
Sans la Liberté où est l'Amour ?"

Nous avons l'immense tristesse d'annoncer le décès de

Monsieur Blaise REBORA-IMFELD

enlevé à notre tendre affection le 6 février 2019, muni des sacrements de l'Eglise,

Ses enfants et ses beaux-enfants :

Florence et Pascal Ethenoz-Rebora, leurs enfants Lisa, Justine et Marc,
Matthieu et Catherine Rebora Muth, leurs enfants Arthur, Ludivine et
Merlin,

Ses sœurs, ses frères, belles-sœurs, beaux-frères, neveux et nièces :

Marie-Claude et Michel Graf-Rebora et famille,

Jacques et † Marcia Rebora-Genolet et Famille,

Anne-Françoise et Bernard Imfeld-Rebora et famille,

Philippe et Fabienne Rebora Allegro

Madeleine et † Marcel Claivaz-Imfeld et famille,

Jean et Christiane Imfeld-Dupasquier et famille,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Une Sainte Messe sera célébrée en l'église de St-Maurice à Pully le mercredi 13 février 2019 à 14h30.

Le défunt repose au Centre funéraire de Saint-Roch à Lausanne où la famille sera présente samedi 9 février de 17h00 à 18h00.

La famille remercie vivement Dre Piolino et Dr Gander, leurs personnels, les médecins, infirmières et personnel de La Source, des CCAC et de l'hôpital de Morges pour leurs soins, dévouement et gentillesse.

En souvenir de Blaise, pensez à l'œuvre en faveur des enfants : Sentinelles au secours de l'innocence meurtrie.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.